

La Fundación Cultural Miguel Hernández invita a todos los poetas oriolanos a participar en un sencillo homenaje al poeta, que consistirá en la publicación de un libro que recoja los poemas, con una extensión máxima de 40 versos y un poema por autor, de todas aquellas personas que deseen participar. El volumen se presentará durante un recital, dentro del programa de actos del Centenario. El plazo para enviar los poemas a la Fundación concluye el 1 de octubre.

Esta iniciativa se enmarca dentro del trabajo de la Comisión , recientemente constituida por la Fundación oriolana para elaborar una propuesta de actos conmemorativos del Centenario del nacimiento de Miguel Hernández en 2010.